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  主要事業 ： ごみ収集運搬委託事業

今後の取組み方と提言１
ごみステーションが設置できていないことにより、不正な排出がされている集合住
宅の場所を把握し、必要に応じてごみステーションを設置できるよう働きかけを進
めていただきたい。

市からの回答
不正な排出がされる集合住宅について、過去から苦情・要望をいただいたところ
は、データを蓄積しているため、場所などを把握しています。引き続き、自治区と
調整しながら、集合住宅のオーナーや管理会社にごみステーションを設置するよ
う働きかけます。

今後の取組み方と提言２
収集運搬業者から不正な排出をしているごみステーションやごみ収集に関する情
報収集を行い、不正な排出をする者への行動変容に繋がる取組みを検討していた
だきたい。

市からの回答
収集運搬業者に収集時間の遅れが発生しない程度の情報収集を依頼し、必要に応
じてごみの中身を調査することで、ごみステーション利用者へのポスティングによ
る注意喚起や不正な排出者の特定と直接指導を積極的に進めます。

今後の取組み方と提言３ 苦情・要望のデータを活用し、ごみステーション毎の課題解決に繋げていただきたい。

市からの回答
これまで蓄積された苦情・要望データにおいて、ごみステーション毎の苦情の種
別・対応実績を記録しているため、迅速な課題解決に繋がるよう活かしていきま
す。

今後の取組み方と提言4 不正に排出されるごみステーションには、監視カメラを設置するのみではなく、行政主
導による厳しい対応を検討していただきたい。

市からの回答
監視カメラによるマナー違反への抑止が不十分であった場合は、不正に排出され
たごみの中身を調査し、周辺へのビラの配布や排出者への直接指導を実施してい
ます。それでも改善されない場合には、警察への相談を検討します。

今後の取組み方と提言5 収集できないごみが２週間放置されることについて、排出した者が持ち帰る効果を検
証し、速やかに回収することも検討していただきたい。

市からの回答
全てのごみを２週間残置しているわけではなく、例えば、夏場の生ごみなどは悪臭
が問題となるため、速やかに回収しております。ごみステーション利用者の支障と
ならないよう状況に応じて速やかに回収することを検討します。

今後の取組み方と提言6 アートトイレがあるように、ごみステーションを装飾する等きちんと使うという行動変
容に繋げていただきたい。

市からの回答
試験的にボックスタイプのごみステーションの側面などをごみ減量や３R啓発に係
るポスターで装飾し効果を検証するなど、ごみステーションの清潔保持に向けて
取組みます。
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今後の取組み方と提言３
類似する助成金制度を統合または廃止し、予算の見直しを行い、適正な予算規模
を確保していただきたい。併せて、助成金制度の周知にも力を入れて取り組んで
いただきたい。

市からの回答 類似する助成金との統廃合等については関係各課との協議・調整を進め、また、周
知・広報についてもさらなる充実に努めます。


